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Frage an die Verwaltung  
Photovoltaikanlagen  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Heiß,  
 
Mini-PV-Anlagen werden in letzter Zeit verstärkt nachgefragt. Dies ist eine 
Möglichkeit, schneller und ohne eigenes Wohneigentum, Strom einzusparen. Eine 
Anlage amortisiert sich nach etwa 10 Jahren. Einige Kommunen fördern die 
Anschaffung dieser Anlagen, z.B. Braunschweig. Die Nachfrage ist groß und die 
zur Verfügung gestellten Mitteln in kurzer Zeit ausgeschöpft. Auch wenn die 
Installationswünsche nicht kurzfristig umgesetzt werden können, trägt die große 
Anzahl der Anlagen doch langfristig zur Verbesserung der Eigenversorgung und 
Entlastung des Stromnetzes bei. 
 

1. Gibt es in der Verwaltung Überlegungen, ein eigenes Förderprogramm für 
Mini-PV-Anlagen anzubieten? 

 
2. Welche Förderprogramme sind für diese Investitionen vorhanden und 

welche anderen Institutionen fördern diese Anlagen? 
 

3. Wer berät im Landkreis Peine Interessenten zur Beantragung von 
Fördermittel? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
      
 
       
     Günter Schmidt 
Kreistagsabgeordneter 
   

   Kreistagsfraktion 


